BESCHÄDIGUNGEN:

Beschädigungen durch Lernende werden der Organisationsleitung mitgeteilt; ein Formular zur Schadensmeldung ist im Teams-Kanal "Sekretariat" hinterlegt. Alle Schäden werden von der Organisationsleitung an die Hausmeister weitergeleitet, die die Reparaturen, falls möglich, durchführen bzw. veranlassen. Die Klassen sind darauf hinzuweisen, dass sie für die Ordnung ihres Klassenraumes bzw. Unterrichtsraumes verantwortlich sind. Sowohl Lehrende als auch Lernende sind deshalb verpflichtet, Beschädigungen umgehend zu melden sowie darauf zu achten, dass der Klassenraum abgeschlossen wird, wenn dort kein Unterricht stattfindet. Wenn ein Schaden auf das Fehlverhalten einzelner zurückzuführen ist, ist ggf. zu prüfen, ob eine Schadenshaftung in Frage kommt.